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Für die Dachdecker war 2011 das erfolgreichste Jahr seit langem, sagt der Präsident des Zentralverbandes
des Deutschen Dachdeckerhandwerks. Im O-Ton schaut er noch mal zurück auf das vergangene Jahr und
spricht über die Aussichten für 2012. Zentrales Thema für die Branche ist aus seiner Sicht die energetische
Sanierung der Häuser, die zum großen Teil noch nicht heutigen Standards entsprechen.

Leadin
Schneider antwortet auf folgende Fragen:
1. Wie geht es den Dachdeckern momentan?
2. Sind Sie optimistisch, dass Sie dieses ungewöhnlich hohe Niveau von 2011 in diesem Jahr fortsetzen
können oder ist das kaum möglich?
3. Wie erklären Sie sich denn die ungewöhnlich gute Auftragslage?
4. Welche Trends und Themen sehen Sie aktuell, die eine besondere Rolle für die Branche spielen?
5. Beim Thema ?energetische Sanierung? müssten Sie ja jubeln, denn in Deutschland ist die große Mehrheit
noch nicht nach heutigen Maßstäben saniert.


